

Bergbahnen Fiss-Ladis

Nach einer intensiven Wintersaison ist es Zeit innezuhalten und mit Dankbarkeit und Stolz auf die vergangenen Monate zurückzublicken. Der Winter 2024/25 war geprägt von einer stabilen Schneelage, vielen Sonnentagen und - was uns besonders freut - von tausenden zufriedenen Gästen, die unsere Region einmal mehr zu schätzen wussten. Immer wieder wurde die herzliche Gastfreundschaft, das familiäre Miteinander und die hohe Qualität unserer Angebote betont.

Insgesamt können wir auf eine sehr erfolgreiche Saison zurückblicken. Die vielen positiven Rückmeldungen bestätigen uns, dass der eingeschlagene Weg stimmt - mit klarem Fokus auf Qualität, Service und ein stimmiges Gesamterlebnis in unserer Region.

Es ist schön zu sehen, dass unsere Angebote und Investitionen sowohl bei langjährigen Stammgästen als auch bei neuen Besuchern auf so viel Begeisterung stoßen.

Blick nach vorn: Zwei Großprojekte mit Zukunft

Die kommenden Monate stehen ganz im Zeichen der Weiterentwicklung - sowohl in Ladis als auch bei der Waldbahn werden große Bauprojekte umgesetzt, die langfristig für mehr Qualität, Komfort sorgen.

Skidepot Ladis: Komfort, Erlebnis und Funktion vereint

Ein Meilenstein für Ladis und deren Gäste ist der Bau des neuen multifunktionalen Infrastrukturgebäudes. Es entsteht ein hochmodernes Skidepot mit Komfort-Schließfächern, einem Kassa- & SFL-Shop, einem neuen Skischulbüro sowie einem großzügigen Indoor- und Outdoor-Spielbereich und einem Teil mit Mitarbeiterunterkünften. Die Fertigstellung ist für die Wintersaison 2025/26 geplant.

Die Schränke im Depot sind für zwei Personen ausgelegt, verfügen über integrierte Trocknungsfunktionen und ermöglichen so einen perfekten Start in den Skitag - ganz ohne nasse Schuhe oder Handschu-



Bildnachweis: Fisser Bergbahnen

he. Ergänzt wird das Angebot durch Beauty-Stationen mit Waschbecken, Haartrocknern und Spiegeln sowie durch Elebniswände für Kinder, die auf spielerische Art Wissenswertes über Ladis vermitteln.

Besonders hervorzuheben ist die geplante Verkehrsberuhigung im Talstationsbereich: Eine neue Begegnungszone, überdachte Bushaltestelle und zusätzliche Gehwege sorgen für mehr Sicherheit und Aufenthaltsqualität. Weiters sind im Gebäude 21 modern ausgestattete Mitarbeiterzimmer untergebracht.

Mit dem Skidepot startet eine mehrjährige Qualitätsoffensive, die mit dem Neubau der Sonnenbahn und Möseralmabahn einen weiteren Höhepunkt finden soll.

Neues Parkhaus an der Waldbahn nimmt Gestalt an
Ein weiteres Großprojekt entsteht an der Waldbahn in Zusammenarbeit mit den Seilbahnen Komperdell: Ein modernes Parkhaus mit 497 Innen- und 87 Außenstellplätzen, dessen Eröffnung ebenfalls zum Winterstart 2025/26 geplant ist.

Vier Ebenen, jede mit separater Ein- und Ausfahrt, vermeiden unnötige Verkehrsstaus. Breite Stellplätze, barrierefreie Zugänge mit Aufzügen, eine eigene Busfahrer-Lounge und insgesamt 40 E-Ladestationen (erweiterbar auf 160) machen das Parken in Zukunft komfortabler und nachhaltiger denn je. Für





Besucher mit Einschränkungen stehen zehn speziell gekennzeichnete Stellplätze zur Verfügung.

Das Parkleitsystem wird bereits bei der Anreise über digitale Tafeln über freie Kapazitäten informieren. Die Bezahlung erfolgt wie gewohnt schrankenlos - neu ist jedoch ein Nachtparktarif sowie die Option zur mobilen Bezahlung per QR-Code.

Während der Bauphase können unsere Gäste alternativ beim Parkplatz unterhalb von FissMed oder am Busparkplatz an der Waldbahn parken. Der Pumptrack sowie das Übungsgelände wird temporär versetzt, um weiterhin ausreichend Fläche für Biker und Besucher zu bieten.

Die kommenden Monate sind geprägt von Veränderungen und Fortschritt - getragen von dem Ziel, unsere Region noch erlebbarer zu machen.

Und das ist erst der Anfang: Bereits jetzt befinden sich weitere große Projekte in konkreter Planung, über die wir schon bald aufführlicher berichten werden. Über aktuelle Entwicklungen für die Sommersaison, Veranstaltungen und Informationen unser Unternehmen betreffend, werden wir euch wie gewohnt per Mail und auf unserer Website informieren.

Wir wünschen
euch einen
schönen und
erfolgreichen
Sommer!

*Das Team der
Bergbahnen
Fiss-Ladis*



Müllsammelaktion – wir machen sauber!



Bildnachweis: Christina Bürger

Am 7. April 2025 fand die alljährliche Müllsammelaktion der Schule statt. Zwei Schulstunden lang waren die Schülerinnen und Schüler der gesamten Schule unterwegs, um die Umwelt zu säubern und ein Zeichen für den Umweltschutz zu setzen. Von Plastikverpackungen bis hin zu Zigarettenstummeln – die Kinder fanden allerlei Müll, der achtlos weggeworfen worden war – alles wurde sorgfältig „eingesackt“. Die erste Klasse säuberte den Weg und den Bereich um den Wolfsee. Mit großem Eifer sammelten die

Kinder Plastikflaschen, Papier und andere Abfälle ein. Die zweite Klasse konzentrierte sich auf das Gebiet rund um das Kulturhaus. Die beiden dritten Klassen waren am Radweg Richtung Seraus unterwegs. Die vierte Klasse räumte rund um das Schulhaus auf. Mit Handschuhen und Müllzangen bewaffnet, befreiten sie das Schulgelände von Abfällen. Am Ende der Aktion waren alle stolz auf ihre Arbeit und das sichtbare Ergebnis. Die Müllsäcke waren prall gefüllt, und die Kinder hatten nicht nur etwas Gutes

für die Umwelt getan, sondern sie haben dabei auch gelernt, wie wichtig es ist, unsere Natur zu schützen und zu pflegen.

Wir bedanken uns auch bei unserem Hausmeister, der uns mit Handschuhen und Müllsäcken ausgestattet und tatkräftig unterstützt hat.

Jede Klasse erhielt als Belohnung 50 für die Klassenkasse. Damit ist ein Eis beim nächsten Schulausflug gesichert.

Text: Christina Bürger